



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
PROVINCIA DE SANTA FE	
5 NOV 2021	
Recibido	7:38
Exp. N°	45700

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, defina su posición política con respecto al futuro inmediato del consorcio Vicentin y en especial que defina la defensa de las 200 fuentes laborales de la planta aceitera de Avellaneda, departamento General Obligado, que según las últimas noticias, no serían tenidas en cuenta por los hipotéticos nuevos dueños que serían Viterra, ACA y Molinos Río de la Plata.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El 16 de diciembre de 2021 culmina el proceso preventivo de acreedores de Vicentin SAIC, una de las 33 empresas que componen el ecosistema del consorcio con sede en Avellaneda, departamento General Obligado.

En forma paralela avanzan las cinco causas penales que generó el vaciamiento, la fuga de divisas, el lavado de dinero, las estafas reiteradas y el desbaratamiento de los derechos adquiridos, delitos comprobados en los diferentes procesos judiciales.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

A principios de noviembre de 2021, sin embargo, Mario Rubino, Gerente General de la Asociación de Cooperativas Argentinas; Amancio Onetto, Vicepresidente de Molinos; y Vladimir Barisic de Viterra anunciaron el acuerdo con la empresa Vicentin por el cual -dijeron- invertirán 700 millones de dólares.

Anunciaron, además, que los detalles de cómo se harán cargo de la empresa quedará definido el 2 de diciembre tras la reunión de los accionistas de Vicentín.

Pero, como contrapartida, el abogado de los trabajadores aceiteros de Reconquista y Avellaneda, Sebastián Spiller, sostuvo que “la audiencia del 4 de noviembre fue la primera audiencia bastante clara, transparente, en donde pudimos ver las caras visibles de las tres empresas interesadas que dejaron muy en claro que hasta ahora no hay nada vinculante. Entonces, estamos todos a la espera con lo que genera esto en el pueblo trabajador de Reconquista de la planta Vicentín”.

Las empresas que buscan comprar Vicentin por 700 millones de dólares dejaron ver en la audiencia que no están interesados en mantener las unidades productivas de Avellaneda, sí están interesados en la producción de bioetanol, pero las ganancias se las queda el Banco Nación. Además, el mayor interés radica en continuar con la productividad en Vicentin Rosario.

“Desde el sindicato y la federación aceitera vamos a hacer todo lo posible para que Vicentin en Reconquista y Avellaneda siga teniendo su planta, creemos firmemente de que es una planta viable, pero no podemos pretender que las empresas hagan caridad, ni que tampoco el Banco Nación haga caridad”, manifestó el abogado laboralista.

“Estamos muy preocupados por la situación de Reconquista, más después de la audiencia del otro día. Más allá de los manejos y desmanejos de las personas físicas que ocuparon cargos decisorios en Vicentin, Vicentin como empresa es tentadora y es para invertir y es para que funcione, porque tiene todo para que funcione”, remarcó Sebastián Spiller.

Por esta razón insistimos en que el gobierno provincial manifieste públicamente su posición con respecto al futuro inmediato de la mayor empresa de Santa Fe y, en forma paralela, que defienda enfáticamente las 200 fuentes laborales de la planta aceitera de Vicentin en Avellaneda.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.

*2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL  
GENERAL MANUEL BELGRANO*

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina